
Protokoll Vorstandssitzung vom 26.07.2022 

Zu 1: Jörg berichtete zum Kassenstand (aktuell etwas über 6000,- Euro) 

           Das Darlehen von der Gemeinde ist immer noch inclusive 

 

Zu 2: Die Jubiläumsveranstaltung ist durchweg positiv gelaufen. 

Zu 3: Es soll ein gewisser Stand an Getränken vorrätig sein, hier sollte man die 

          örtlichen Angebote beachten. 

          Helmut merkte an, für den monatlichen Stammtisch die Getränke separat zu 

          halten. Helmut berichtete das  für die Stammtische ein 2ter Getränkewart 

          nötig sei, Uwe Rahmacher würdehier unterstützen müsste dann aber rauch einen 

          Schlüssel haben, dies wurde dann auch so beschlossen. 

Zu 4: Termine für die monatlichen Freitagsstammtische stehen und sind mit 

          Elfriede abgesprochen. 

Zu 5: Elfriede gibt einen kurzen Überblick zur Vermietungssituation 

Zu 6: Festausschuss solldurch freiwillige Helfer unterstützt werden 

Zu 7: Hans bringt das Geld vom Spender zur nächsten Sitzung mit 

Zu 8: Es soll ein Live Frühschoppen mit Enno Jacobs am18.09.2022 ab11:00 Uhr 

           Durchgeführt werden. 

Zu 9: Hans erkundigt sich bei der Gemeinde über die Auflagen  

 


